

Nordea 1

Société d'Investissement à Capital Variable
Inscrita en el Registro Mercantil de Luxemburgo con el número B 31442
562, rue de Neudorf, L-2220 Luxemburgo

NOTIFICACIÓN A LOS ACCIONISTAS

Se informa a los accionistas de Nordea 1, SICAV (la «Sociedad») de que a partir del 25 de marzo de 2011 (la «Fecha efectiva») —o en otra fecha que pueda determinarse con posterioridad para cambios concretos— se aplicarán en el folleto informativo de la Sociedad (el «Folleto») las modificaciones que se detallan a continuación.

Modificaciones relativas a determinados Subfondos de la Sociedad:

- Nordea 1 – Global Equity Fund

Este Subfondo pasará a denominarse Nordea 1 - Global Theme Select Fund.

- Nordea 1 – Biotech Fund

Este Subfondo pasará a denominarse Nordea 1 - Senior Generations Equity Fund y su política de inversión se modificará de la siguiente manera:

«Este Subfondo tiene como objetivo conservar el capital del inversor y proporcionar una rentabilidad adecuada sobre la inversión.

Activos idóneos, política de inversión y perfil de riesgo

Este Subfondo invertirá un mínimo de dos tercios de su patrimonio (tras deducirse el efectivo) en acciones, otros títulos de renta variable, tales como acciones cooperativas y certificados de participación (acciones y derechos vinculados a acciones), certificados de derecho a dividendos y *warrants* sobre acciones y derechos vinculados a acciones emitidos por sociedades que están posicionadas para aprovechar las repercusiones del envejecimiento de la población en la mayor parte del mundo.

Este Subfondo podrá invertir hasta un tercio de su patrimonio en bonos, *warrants* sobre bonos y otros títulos de deuda denominados en diversas divisas, así como en acciones, otros títulos de renta variable, tales como acciones cooperativas y certificados de participación (acciones y derechos vinculados a acciones), certificados de derecho a dividendos, *warrants* sobre acciones y derechos vinculados a acciones que no se incluyan en la categoría anteriormente indicada.

De forma complementaria, el Subfondo podrá mantener activos líquidos en todas las divisas en las que se efectúen las inversiones, así como en la divisa de su(s) respectiva(s) Clase(s) y/o Subclase(s) de acciones.

Este Subfondo podrá recurrir periódicamente a la cobertura de divisas con el fin de cubrir su exposición en monedas locales frente a la Moneda base.

Las inversiones realizadas en este Subfondo podrán verse afectadas por importantes fluctuaciones y no puede garantizarse que el valor de las acciones no descienda por debajo del valor que tenían en el momento de su adquisición.»

El Subfondo ya no tendrá un índice de referencia.

- Nordea 1 – Global High Yield Bond Fund

La comisión de gestión se aumentará del 0,85% al 1% en el caso de las Clases de acciones para inversores minoristas BP, E, HB y HE, y del 0,5% al 0,7% en el caso de las Clases de acciones para inversores institucionales AI, BI, HAI y HBI.

- Nordea 1 – European Corporate Bond Fund

La comisión de gestión se aumentará del 0,2% al 0,3% en el caso de las Clases de acciones para inversores institucionales BI y HBI.

- Nordea 1 – Latin American Equity

La comisión de gestión se aumentará del 0,85% al 1% en el caso de la Clase de acciones para inversores institucionales BI.

- Nordea 1 – Danish Mortgage Bond Fund

En relación con el tercio restante del patrimonio del Subfondo, la política de inversión se modificará de tal manera que no sea posible que el Subfondo invierta un máximo del 10% de su patrimonio en valores de renta variable.

- Nordea 1 - North American Value Fund; Nordea 1 - US High Yield Bond Fund; Nordea 1 – US Corporate Bond Fund; Nordea 1 – Low Duration US High Yield Bond Fund; Nordea 1 – Global High Yield Bond Fund

Las entidades asesoras Private Capital Management, L.P., Naples, Florida, Estados Unidos de América y MacKay Shields LLC, Nueva York, Estados Unidos de América serán nombradas subgestoras de NIM AB Denmark.

Se informa asimismo a los inversores del nombramiento de Nordea Bank Danmark A/S como Agente representante de la Sociedad en Dinamarca.

Los accionistas que no estén de acuerdo con los cambios descritos anteriormente podrán solicitar el reembolso gratuito de sus acciones. En este caso, Nordea Bank S.A. deberá recibir la solicitud de reembolso por escrito en la dirección indicada a continuación antes de las 15:30 horas (hora de Europa Central) del 22 de marzo de 2011.

Se puede solicitar de forma gratuita una versión actualizada del Folleto de marzo de 2011 en el domicilio social de la Sociedad o en Nordea Bank S.A., 562, rue de Neudorf, L-2220 Luxemburgo, Gran Ducado de Luxemburgo.

Los accionistas que deseen realizar cualquier consulta sobre las modificaciones descritas en el presente documento pueden ponerse en contacto con su asesor financiero o con el Servicio al Cliente de Nordea Investment Funds S.A. en el teléfono +352 43 39 50/1.

Luxemburgo, 25 de febrero de 2011
El Consejo de administración de Nordea 1, SICAV